

opusdei.org

Calle de León

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

22/06/2009

Esta calle de León fue, durante la época de los Austrias (los reyes Carlos I, Felipe II, Felipe III, Felipe IV y Carlos II “el Hechizado”), el Mentidero de Representantes; es decir, el lugar de reunión favorito de las gentes que se dedicaban al teatro.

En las tabernas y bares próximos se ven los retratos de los grandes dramaturgos españoles del Siglo de Oro: Calderón de la Barca (1600-1691) , Lope de Vega (1562-1635), y Quevedo (1580-1565).

En el nº 2 de esta calle de León vivió y murió Cervantes en 1616, en una casa derribada en 1833. En el nº 11 la cercana calle de Cervantes, que comienza a la izquierda, falleció Lope de Vega en 1635.

En la actualidad es una Casa Museo con decoración que evoca el ambiente del Siglo de Oro.

No hay que sorprenderse por las denominaciones: no es un error. En la calle dedicada a Cervantes está la casa donde vivió Lope de Vega desde 1610 a 1635. En la calle Lope de Vega está enterrado Cervantes, en el convento de las Trinitarias. Y en la calle de Quevedo vivió... Góngora.

Siguiendo por la calle de León, en el nº 21 de esta calle, está la sede de la Real Academia de Historia, fundada por Felipe V en 1735. El edificio es obra de Juan de Villanueva (1739-1811) y se terminó de construir en 1788.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/calle-de-
leon/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/calle-de-leon/) (14/08/2025)